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10月10日（旧体育の日）

今から丁度50年前の昭和39年10月10日に東

京オリンピックの開会式が行われました。夏季オリ

ンピックとしては、異例ともいえる遅い開幕でした。

東京の夏は高温・多湿であること、10月上旬まで

は秋雨前線が停滞すること、さらには10月10日

が晴れの「特異日」（過去、統計的に晴れが多かった

日）であること等を考慮して日程が決められました。

その結果、開会式当日は移動性高気圧に覆われて運

動には絶好の天気に恵まれました。

東京オリンピック開会式を記念して10月10日

は「体育の日」として昭和41年に国民の祝日に制

定されました。体育の日は平成12年の「国民の祝

日に関する法律」の改正（いわゆるハッピーマンデー

制度の導入）により10月第2月曜日となりました。

今年は、10月13日（月）です。

「体育の日」は晴れるのか？

ちなみち、東京で「体育の日」に1ミリ以上の雨

が降った回数は、10月10日に固定されていた昭

和41年から平成11年（ハッピーマンデー制度導

入の前年）までの34年間でわずか5回です。体育

の日が、10月第2月曜日となった平成12年からは、

晴天が少なくハッピーマンデーがかならずしもハッ

ピーでないようです。

昭和39年に開催された東京オリンピックは、ア

ジア初のオリンピックです。歴史的に見ると、第二

次世界大戦後の荒廃から立ち直り、復興を遂げた日

本が取り組んだ国家的イベントであり、日本が国際

社会に復帰するシンボルの意味をもっていました。

これを期に日本は、高度経済成長を遂げ、物の豊か

さを実感してきました。しかしながら物の豊かさの

反面、心が非常に貧しくなってきているように思い

ます。21世紀は、心の豊かさを取り戻す時代だと

思います。

2020年に再び東京で、夏季オリンピック・パラ

リンピックを開催します。是非、2度目の東京オリ

ンピックを見届けたいと思います。

第49回県発明くふう展受賞作品決まる。

9月3日に第45回鶴岡田川地区小中高校児童生

徒考案創作展審査会を行いました。鶴岡RCが審査

を担当した1、2年生の作品の中から、県発明くふ

う展の県知事賞や東北経済産業局長賞、日本弁理士

会会長奨励賞を受賞しました。
・県知事賞

「めざせ2020東京オリンピック」

佐藤　誠晃君（あさひ小2年）
・東北経済産業局長賞

「ビーズで世界の国旗を作ろう」

池田　麻里愛さん（小堅小2年）
・日本弁理士会会長奨励賞

「はみがき　たのしみ　大さくせん」

佐藤　麻菜さん（京田小2年）

○ガバナー事務所

ロータリー、TVへ

（テレビCM・ラジオ放送の時間明細について）

山形県民歌「最上川」CDの送付について

まずIMならびに6クラブ合同

例会のタイムテーブル案を説明し

ながら次に進んで行きたいと思い

ます。開催日時は平成26年11

月8日（士）場所は出羽庄内国際

村ホールで講演並びに各クラブの
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発表を行います。会場の設営も含め1日借りてあ

ります。6クラブ合同例会は東京第一ホテル鶴岡、

鶴の間となっております。

基調講演者は山形大学理学部教授の柳澤文孝先生

です。IMリーダーはRI2800地区ガバナーの池田

徳博さん。講演会は一般公開とします。11月1日

の鶴岡市広報に載ります。荘内日報にも掲載し、一

般市民等に周知を徹底して聴講してもらう段取りで

進めています。荘内日幸削こは10月20日以降に第

2ブロックIM講演会「環境PM2．5ってなに、～

PM2．5　と地域におよぶ影響等について～」という

内容で掲載するように手配してあります。

IMのホストは鶴岡RCで、実行委員会を以上10

名の方にお願いしています。委員会構成は総務委員

会、会場委員会、登録委員会、広報記録委員会、親

睦委員会、救護委員会の6つで、各委員会には委

員長さん、副委員長さん、それから委員で構成して

います。なお、接待に関しては、実行委員会で分担

しながら務めていきます。登録料は、参加者一人に

付き6千円、その他IM分担金一人当たり2千円、

これは10月1日現在の会員で徴収することになり

ます。

司会進行はIM幹事の西川富美子さんにお願いし

ています。13時から登録開始、13時30分開会点鐘。

開会点鐘は、第二ブロックガバナー補佐、富樫松夫、

国歌斉唱ソングリーダーは富田さんにお願いし、

ロータリーソングを「奉仕の理想」といたします。

それから開会の挨拶はIM実行委員長の塚原初男さ

ん、歓迎の挨拶をホストクラブ会長丸山隆志さん、

ガバナー補佐挨拶は私がします。それからガバナー

挨拶池田徳博さん、講師、ガバナー、参加クラブの

紹介は私がさせていただきます。14時くらいに講

師プロフィール等の紹介をホストクラブ幹事の管原

成規さんにお願いしています。14時5分位から基

調講演、山形大学理学部教授の柳澤文孝先生、演題

は先ほど申し上げた通りです。15時30分位に諸

事お知らせをIMのSAA委員長、IM副幹事の佐藤

孝子さんにお願いしています。10分間休憩後、15

時40分位から6クラブプラスローターアクトクラ

ブから発表していただきます。持ち時間は1クラ

ブ5分です。その中に質疑応答を入れ、16時40

分位に謝辞を申し上げ、講評を池田徳博ガバナーか

らいただきます。

まだ次年度ガバナー補佐が決まらず、IMをやる

かどうかわかりません。次年度挨拶は現時点では保

留とします。閉会点鐘から30分くらいかけて後片

付けをします。鶴岡クラブの参加会員のみなさんか

ら手伝っていただきたいと思っております。17時

40分位に東京第一ホテル鶴岡に移動します。会場

係の方たちは前もって第一インに来て、場所の点検

などいろいろしていただかなければと思っています。

次に6クラブ合同例会懇親会について、司会を

SAAの富田喜美子さん、（18時15分）開会点鐘は

鶴岡ロータリークラブ会長丸山隆志さん、ソング

リーダーは上野欣一さん、ロータリーの目的の唱和

を会長エレクトの越智さんにお願いします。会長挨

拶各クラブ会長、幹事紹介を丸山会長、幹事報告を

菅原成規さん。青少年交換学生2名の挨拶、開会

点鐘を丸山会長さんにお願いしたいということでタ

イムテーブルを作ってみました。それから懇親会で

すが司会をIM親睦副委員長の木村節さん、挨拶を

IM親睦委員長の上野さん、乾杯を前年度第2ブロッ

クガバナー補佐の恩田次郎さん、「手に手つないで」

をソングリーダーの富田さんにお願いして20時

15分位に閉会挨拶を会長エレクトの越智さんにお

願いしたいと思っております。

それから荘内日報を見て、聴講したいという方は

鶴岡ロータリークラブの事務局に問い合わせをとい

うことにしています。また人数を把握したいので申

込締切を10月31日にさせていただきました。荘

内日報の内容にも載せていただくよう準備しており

ます。ぜひ職場の皆さんにも参加したいという方に

は声をかけていただいて聴講に来ていただければあ

りがたいなと思っております。

チラシは300枚作っており、各クラブに160部

ほど配りました。100部くらいはまだあると思いま

す。これを持参しながら計画を進めていきたいと

思っております。皆さんから是非ロータリーの啓蒙

活動をしていただき、会員の増強にもつながること

を期待しています。皆さんの委員会活動も含めてお

願いできればと思います。ありがとうございました。

香呂会報告
出席委員会

◆メイクされた方

藤川享胤君・佐藤孝子君・富樫松夫君・加藤　亨君

小林健郎君・菅原成規君・塚原初男君・丸山隆志君

ス⇒ィJL㊤

塚原初男君「森は過去からの贈り物であり、林業

は未来への返礼である」が韓国からの木材業見学者

30数名の方々から拍手を頂いたとの報せを受けた

ので。

富樫松夫君（∋IM打ち合わせ会に感謝して　②ガ
バナー補佐としてクラブ協議会に参加し、活動計画

をガバナーに報告させていただきます。

丸山隆志君　青柳さんの顔を見てホッとしました。

上野欣一君「ロコモ」予防のためにランニングを

しています。10／12新潟マラソン10kmに初めて

参加し、何とか完走できました。10／19酒田ハー

フマラソン10kmに参加する予定です。

青柳孝治君　由良の清掃では大変ご迷惑をおかけし

ました。

樋渡美智子君　絵を描くため湯田川～温海を走って

いたところ、坂の上で車が動かなくなりました。偶

然通りかかったパトカーに乗せてもらいました。


